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В РОССИИ МОГУТ РАЗРЕШИТЬ ТРАТИТЬ МАТКАПИТАЛ 
НА СТРОИТЕЛЬСТВО ДАЧ

Правительство РФ внесло на рассмотрение 
в Госдуму законопроект о расширении переч-
ня видов земельных участков, где возмож-
ны строительство и реконструкция объектов 
индивидуального жилищного строительства 
с использованием материнского капитала. 
Инициатива позволит тратить его на строи-
тельство дач на садовом земельном участке.

Законопроект разработан в связи с всту-
пившим в силу с 1 января 2019 года Законом 
«О ведении гражданами садоводства и ого-
родничества для собственных нужд и о вне-
сении изменений в отдельные законодатель-
ные акты РФ», который позволяет гражда-
нам строить жилой дом на садовом участке.  

СТУДЕНТ ИЗ АСБЕСТА СПАС ПРОВАЛИВШЕГОСЯ ПОД ЛЁД РЕБЁНКА

Семнадцатилетний студент Асбестовско-
го политехникума Дмитрий Хмелинин спас 
провалившегося под лёд ребёнка на Реф-
тинском водохранилище. Смельчака хотят 
представить к награде МЧС России.

Инцидент произошёл днём 22 ноября. 
Дмитрий Хмелинин рыбачил с товарищем на 
Рефтинском водохранилище. В это время на 
лёд выбежали дети, один из мальчиков ре-
шил проверить прочность льда у самой кром-
ки воды, в результате чего провалился под 
лёд. Студент бросился к мальчику и вытащил 
его из воды. За самоотверженные действия по 
спасению мальчика из воды в ГУ МЧС России 
по Свердловской области рассматривают во-
прос о представлении Дмитрия Хмелинина к 
ведомственной награде.

С 28 НОЯБРЯ ДЛЯ ПРАВОСЛАВНЫХ ВЕРУЮЩИХ НАЧАЛСЯ 
РОЖДЕСТВЕНСКИЙ ПОСТ 

Он продлится 40 дней и завершится в ночь 
на 7 января.

Рождественский пост готовит верую-
щих к полноценному переживанию предсто-
ящего праздника – Рождества Христова. Во 
все дни этого поста предлагается воздержи-
ваться от мяса, яиц и молочных продуктов, 
по вторникам, четвергам, субботам и воскре-
сеньям – разрешается есть рыбу и постную 
пищу с растительным маслом. Самый стро-
гий пост традиционно приходится на среды 
и пятницы. 
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ЛЮДИ НОМЕРА

Андрей Зашляпин

Даурен Касанов

Руслан Албегов

Глава городского округа 
Среднеуральск считает, что 
муниципалитет, находясь на 
высоком месте в индексе ка-
чества городской среды, не 
имеет многих социальных 
объектов.

  II

Студент пятого курса депар-
тамента психологии УрФУ 
победил в научном слэме на 
тему нейронаук.

  III

Один из сильнейших супер-
тяжеловесов мира стал по-
чётным гостем прошедше-
го в Екатеринбурге чемпио-
ната города по тяжёлой ат-
летике.
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Россия

Москва 
(I, IV)

а также

Краснодарский 
край (IV)
Республика 
Кабардино-
Балкарская 
(IV)
Республика 
Северная 
Осетия - Алания 
(IV)
Ставропольский 
край (IV)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Германия 
(III)
Марокко 
(IV)
Саудовская 
Аравия 
(IV)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

УРАЛЬСКИЙ МАСТЕР

В нашей стране существует более 220 видов государственного контроля 
(надзора) на федеральном уровне... Всё это осуществляется каждый день, 
но эффективность очень часто вызывает вопросы. 

Дмитрий МЕДВЕДЕВ, премьер-министр РФ, – 
вчера, на заседании Правительства (government.ru)

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)
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ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2020 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Екатеринбург (I,II,III,IV)       

Нижний Тагил (I,IV)

Каменск-Уральский (I,II)

Верхняя Пышма (I,II)

Верхняя Салда (I,II)

Асбест (I)

Краснотурьинск (II)

Первоуральск (I,IV)

Ревда (I)

Невьянск (I)

Среднеуральск (I,II)

Богданович (II)

Лесной (II)

Новоуральск (II)

Тавда (IV)

д.Верхние Таволги (IV)

Евгений Куйвашев рекомендовал освободить учителей от ненужной бумажной работыЛариса ХАЙДАРШИНА
Вчера на заседании прави-
тельства Свердловской об-
ласти рассматривали, как 
в регионе реализуется на-
циональный проект «Обра-
зование». До конца 2019 го-
да на Среднем Урале введут 
в действие две новые шко-
лы – в Каменске-Уральском 
и Ревде. Школу в Невьянске 
достроят к сентябрю. 
В регионе расширяется 
сеть «Кванториумов», 
и сельских школ с «Точка-
ми роста» будет ещё боль-
ше. Чтобы работа педаго-
гов стала эффективнее, гу-
бернатор поручил создать 
для них нужные условия.– В этом году на строи-тельство школ из бюдже-тов всех уровней направ-лено свыше миллиарда ру-блей, – сообщил губернатор 

Свердловской области Евге-
ний Куйвашев кабинету ми-нистров региона. – До окон-чания года в эксплуатацию должны быть запущены шко-лы в Каменске-Уральском на 1275 мест и в Ревде – на 500 мест. В следующем году пред-стоит открыть школу на ты-сячу мест в Невьянске. Про-шу министерство строитель-ства и развития инфраструк-туры, глав муниципалитетов обеспечить высокое качество и своевременность заверше-ния работ.Губернатор пояснил, что общий объём финансирова-ния региональной составля-ющей нацпроекта «Образова-ние» в 2019 году превышает 2,2 миллиарда рублей. Их ис-пользовали на создание мест в школах, их оснащение обо-рудованием и на воплощение в жизнь современных обра-зовательных программ. Нац-

проект «Образование» пре-дусматривает вывод россий-ского школьного образова-ния в первую десятку стран мира. Для этого детям надо давать знания и навыки, со-ответствующие времени – те, что относятся к новым техно-логиям.Именно с такой целью в Свердловской области ак-тивно развивается движение WorldSkills, уже пять лет реа-лизуется программа «Ураль-ская инженерная школа», тре-тий год работает центр «Зо-лотое сечение». В сельских территориях на базе школ от-крыты 57 центров образова-ния цифрового и гуманитар-ного профилей «Точка роста». В следующем году они поя-вятся ещё в 42 школах. В Ека-теринбурге и Первоуральске успешно действуют детские технопарки «Кванториум».– На этой неделе занятия 

начались в центре цифрово-го образования «IT-куб» на Уралмаше, – рассказал «Обл-газете» его начальник Васи-
лий Фёдоров. – В этом году программированием здесь будут заниматься 400 детей, в следующем – 500, а через два года – 600 детей. Сейчас идёт подготовка к открытию технопарка «Кванториум» в школе микрорайона «Сол-нечный» в Екатеринбурге и на базе нового строящегося Дворца детского творчества в Верхней Пышме – ребята смогут осваивать там 10 об-разовательных программ. В 2022 году здесь же, в Верхней Пышме, откроется и центр «IT-куб» с шестью направле-ниями обучения. А в «Солнеч-ном», в школе, которая ещё не построена, планируется к открытию «Кванториум — стандарт» с семью направле-ниями обучения.

Василий Фёдоров отме-чает, что всё обучение детей в «Кванториумах» – бесплат-ное. Хорошее оснащение, ка-чественная среда и професси-ональные педагоги притяги-вают школьников. В этом го-
ду свердловские «Кванто-
риумы» получили несколь-
ко тысяч заявок на обуче-
ние в них, такой спрос пока-
зывает их высокую востре-
бованность.На заседании правитель-ства, посвящённом реализа-ции национального проек-та «Образование» в регио-не, губернатор обратил осо-бое внимание на создание условий для работы педаго-гов с детьми. Не секрет, что они сегодня бывают слиш-ком загружены разной бу-мажной работой, которую от них требуют руководители-чиновники.– Это отнимает время, 

которое можно было бы по-святить общению с детьми, внеклассной работе, – зая-вил Евгений Куйвашев. – Мы должны изменить эту ситу-ацию. Если требуется скор-ректировать какие-то ве-домственные требования, я готов содействовать этому. Мы уже сумели добиться от-мены ряда устаревших Сан-ПиНов и СНиПов при строи-тельстве школ и детских са-дов. Прошу министерство образования и молодёж-ной политики подготовить предложения по снижению «бумажной» нагрузки на пе-дагогов.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

В Екатеринбурге вчера состоялось торжественное вручение 
специальных званий «Мастер народных художественных 
промыслов» и «Хранитель народных художественных 
промыслов». В этом году отмечены восемь свердловчан, 
внесших значительный вклад в сохранение, возрождение 
и развитие промыслов. На фото со званием «Мастер» 
художника-камнереза Виктора Васильева (справа) 
поздравляет директор Свердловского областного фонда 
поддержки предпринимательства Евгений Копелян

«Перешли на мастерский уровень: высоких
званий удостоены восемь свердловчан»

ГА
Л

И
Н

А 
СО

Л
О

ВЬ
ЁВ

А

«Титановая долина» приведёт в Верхнюю Салду «Ласточку» Лариса СОНИНА
О предварительных итогах 
работы ОАО «Особая эко-
номическая зона «Титано-
вая долина» в уходящем го-
ду и её планах на год буду-
щий рассказал на прошед-
шей вчера встрече с журна-
листами генеральный ди-
ректор компании Артемий 
Кызласов. Руководитель «Титано-вой долины» сообщил, что совместно с администраци-ей Верхней Салды его ком-пания реализует ряд проек-тов, направленных на разви-тие Верхнесалдинского го-родского округа. К ним отно-сятся, в частности, проекты реконструкции фильтроваль-ной станции городского во-допровода и запуска скорост-

ной электрички «Ласточка» по маршруту Екатеринбург – Верхняя Салда. Оба проекта, по словам Артемия Кызласо-ва, будут реализованы уже в следующем году. Кроме того, ОЭЗ в настоящее время ведёт работы по подготовке к пу-ску в эксплуатацию железно-дорожной ветки, которая свя-жет территорию «Титановой долины» с Нижним Тагилом.– Сейчас идёт реконструк-ция самих путей, а также све-тофоров, опор, автоматиче-ских переключателей стре-лок, – пояснил журналисту «Облгазеты» Артемий Кыз-ласов. – Кроме того, будут по-строены два новых пути — один для приёма-отправки грузов длиною в два кило-метра и второй – вытяжной путь длиной полкилометра. Планируется также строи-

тельство инфраструктурных объектов: служебно-бытово-го корпуса, пункта обогрева монтёров пути, таможенного поста.Соглашение о строитель-стве железнодорожной ин-фраструктуры в июне 2019 года подписали губернатор Свердловской области Евге-
ний Куйвашев, генеральный директор ОАО «РЖД» Олег 
Белозёров и гендиректор «Титановой долины» Арте-мий Кызласов. В РЖД обяза-лись вложить в железную до-рогу около 1,8 млрд рублей, которые планируют вернуть за счёт грузоперевозок.Заметим, что сейчас на территории «Титановой до-лины» работают 14 резиден-тов. Впрочем, один из рези-дентов, «СТОД-Урал», специ-ализирующийся на выпуске 

древесно-стружечных плит, объявил о намерении уйти из ОЭЗ. – Эта железная дорога рассчитана на перевозку до 500 тысяч тонн грузов в год, а наши резиденты уже заяви-ли объёмы в 440 тысяч тонн, – прокомментировал ситуа-цию Артемий Кызласов и до-бавил, что в ближайшее вре-мя резидентами «Титановой долины» собираются стать ещё четыре предприятия: два из них придут на площадку «Салда», два – на площадку «Уктус».
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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«Салют» – это бренд!Главный федеральный инспектор по Свердловской области Михаил Каган выступил в защиту культового кинотеатра

Вокруг «Салюта» 
не утихают 
споры: на днях 
в профильной 
комиссии гордумы 
Екатеринбурга 
приняли решение 
часть площадей 
кинотеатра отдать 
Дворцу творчества 
детей и молодёжи 
«Одарённость 
и технологии». 
Кинопоказ 
в каком-то виде 
обещают сохранить. 
Однако у такого 
формата нашлись 
противники


